

Saint-Florent-sur-Auzonnet

Le plaidoyer contre le gaz de schiste a réuni plus de 90 personnes

Plus de 90 personnes ont assisté dernièrement à une réunion animée par les intervenants du collectif Cèze-Auzonnet, avec Frédéric Vilain et Bruno Sevin, en présence du maire Gérard Catanese et de quelques membres de son conseil. Le maire de la commune, parie prenante contre l'exploitation du gaz de schiste, a incité la population de la région à 'résister', qui fut par le passé un esprit cévenol.



Le conseil municipal de Saint-Florent s'est prononcé contre toute exploitation sur son territoire.

Autour d'un diaporama, Frédéric Vilain a présenté le projet de recherche d'exploitation du gaz de schiste dans la région de Privat (Ardèche) jusqu'au Languedoc-Roussillon et en particulier une superficie de 503 km², couvrant la surface de Saint-Paul-la-Coste, Saint-Victor-de-Malcap en passant par Alès, les Fumades, Courry, Saint-Ambroix...

Ensuite le film *Gasland* a montré au public les risques pour les personnes et l'environnement. Cette méthode provoque la remontée des gaz à la surface avec une partie du liquide de fracturation nécessitant 1 500 mètres cubes d'eau. Un puits peut être fracturé jusqu'à une quinzaine de fois et peut être foré à une centaine de mètres l'un de l'autre.

Il y a des risques réels liés aux produits chimiques pour la nature mais aussi pour l'homme comme le montre film (maladie pour les personnes, animaux, sur l'eau avec les nappes phréatiques).

Un public attentif aux explications inquiétantes